



# 西湘地域連合ニュース

日本労働組合総連合会神奈川県連合会西湘地域連合  
連絡事務所：平塚市宮松町6-10チサカビル2F

西湘地域連合機関紙 2019年1月9日  
発行人：齋藤政和 編集責任：諸星尚文

# 謹賀新年

## 西湘地域連合議長 齋藤 政和

2019年の年頭に際し、謹んで新春のご挨拶を申し上げます。

昨年は、大阪府北部地震、西日本集中豪雨、大型台風、北海道胆振東部地震と自然災害が多く発生した年でありました。多くの方が被災されております。謹んでお見舞い申し上げ、1日でも早く普通の生活に戻ることを心よりご祈念申し上げます。

平成も残すところ4ヶ月、振り返ってみますと平成元年に初めて消費税が導入され、バブル崩壊、リーマンショックと経済環境は大きく変わり、阪神淡路大震災、東日本大震災と忘れることが出来ない大きな自然災害が発生した平成ではなかったでしょうか。そして、働く環境にも大きな影響を与え、失業率は下がったものの非正規労働者が増加をしてきました。また、60歳定年制が65歳までの継続雇用と不安定な社会保障、少子化による労働人口の減少から働き方までも変わり将来不安が増すばかりであります。この状況の多くは、政治を変え社会保障を抜本的に見直さなければ変わらない大きな課題であります。今年も、その政治を変える大きな年でもあります。12年に一度の統一地方選挙と参議院議員選挙が実施される年となります。連合の支援政党は、立憲民主党と国民民主党になりますので、バランスよく支援を行わなければ神奈川選挙区で支援政党の議席を確保することが難しい取り組みとなります。連合推薦議員の必勝に向け、より一層の取り組み強化が必要になります。ご支援とご協力を心よりお願い申し上げます。

さて、今年の春闘は6年連続のベースアップ実現に向けた2019春季生活闘争になります。連合は、「すべての労働者の立場に立って働き方を見直そう！底上げ・底支え、格差是正」の実現に向け、賃金引き上げ2%程度を基準とし、定期昇給相当分を含め4%程度の要求水準としています。この方針のもと各産別、単組で要求構築を行い、すべての働く者の賃金改善に取り組んでいきます。また、クラシノソコアゲ応援団、街頭キャンペーンを西湘地域連合エリアで実施していきます。労働運動は継続することが力となり顔の見える運動になります。現政権の進める労働法制の改悪阻止、不安定な社会保障の改善など多くの課題があります。連合神奈川と連携をとり「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けた活動を展開していきます。

最後になりますが、組合員とご家族の皆さんのご健勝、ご多幸を心よりご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。本年もご指導、ご鞭撻を心よりお願いいたします。